
BONJOUR  MESDAMES ET MESSIEURS

 
Je vous remercie , en  tant que président de l'association sportive du Haut 
Lison , d'avoir répondu présent à l'invitation de notre club 

merci Mr le représentant Jeunesse et sport
merci Madame la maire et son conseil 
merci Messieurs les maires de Villers et d'Arc sous Montenot
merci à tous  nos sponsors successifs
et merci à vous tous , habitants de villeneuve .

                                Nous vous avons conviés aujourd'hui afin d'honorer 
avec nous et en présence de sa famille

                              MR JACQUES ROLET

Dans cette démarche, je remercie la municipalité de nous avoir accorder 
son autorisation.

En 1974 avec quelques personnes(yves GOGUELY, roger ROLET, joseph 
CLEMENT, claude DUMONT germain DALOZ,roland ROLET, et Jean 
Noël GODARD ), j'en oublie certainement mais  j'espère qu'ils me le 
pardonnerons,  il crée donc l'association  ASCVD (association sportive et 
culturelle de Villeneuve d'amont)

Un permis de construire est déposé et tous se mettent au travail pour faire 
sortir de terre ce bâtiment que nous baptiserons dans quelques instants.

JACQUES ROLET  aurait pu se contenter d' être à l'origine du projet, de 
donner son coup de mains quelques temps et puis de s'en détourné, pris par
des occupations telles que son métier d'agriculteur, et son engagement 
comme maire de la commune, mais au contraire ,  il a eu  à cœur d'apporter
pendant 27 ans à tous les jeunes qui se sont succédés sur ce terrain  , le 
cadre  qu'il leur fallait pour assouvir  leur passion, leur  envie de jouer,leur 
envie d être ensemble .

Sa passion , son engagement le menait tous les week end sur les terrains 
afin d'être en osmose avec son équipe.



Chacun se souviendra longtemps du geste qu'il faisait lorsqu'il était content
du résultat

Combien de jeunes, devenus moins  jeunes aujourd'hui, dont certains  ici 
présents ont signé à Villeneuve, je ne le sais pas, mais  parmi ceux là il 
aura eu la chance de voir évoluer ses fils dans le clubet ce même club   ne 
désespère pas de  peut être voir, un jour, ses petits enfants fouler cette 
pelouse .
Que dire d'Odette toujours à ses cotés,  en soutien , en spectatrice, qui 
recevait tous les joueurs  avec gentillesse et souvent très tardivement elle 
participait activement aux diverses manifestations afin de récolter de quoi 
faire tourner le club.

C'est pour toutes ces raisons et je pourrais vous en citer d'autres que  nous 
avons eu envie de l'honorer en donnant son nom à ce stade.
 
                                     MERCI JACQUES

                                                                              Le dimanche 21 juin 2015
                                                                              Le Président    
                                                                              Alain GRASSA

                                                                                              
                                                                                      


